



Abuchearon a Patricia Armendáriz por defender a AMLO en la FIL de Guadalajara



La ex tiburón de *Shark Tank* y diputada federal de Morena, **Patricia Armendáriz**, volvió a dar de qué hablar en redes sociales, y no precisamente por su labor en el Congreso, sino por el **incómodo momento** que vivió este 28 de noviembre durante la Feria Internacional del Libro (FIL) de **Guadalajara 2022**.

Y es que al participar en el foro “Mujeres en el poder: el rumbo de México”, **sus declaraciones no fueron bien recibidas por los asistentes**, ya que no habló sobre su trayectoria empresarial ni política, sino para **defender** las políticas económicas y los logros del gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

“**El Presidente más liberal que hemos tenido se llama Andrés Manuel López Obrador**”, aseveró, desatando al instante las rechiflas y abucheos.

“**Escúchenme por favor y déjenme explicarles. Este no es un foro político**”, replicó sin éxito. “**Yo estoy haciendo todo el esfuerzo por transmitirles lo que sé de una manera responsable**”, insistió.